

Sanierungsarbeiten im Hallenbad Uetendorf verzögerten sich

Wie die Gemeinde Uetendorf berichtet, hat die Verzögerung der Sanierungsarbeiten im Hallenbad zu einer Differenz gegenüber dem Budget 2022 geführt.



[Die Badi in Uetendorf. - badi-info.ch](http://badi-info.ch)

Die verzögerten Sanierungsarbeiten Hallenbad führen in der Investitionsrechnung zu einer Differenz gegenüber dem Budget 2022. Die Realisierungsrate der Investitionen beträgt 81 Prozent, was gut ist. Im Tiefbau liegt die Realisierungsrate sogar bei 99,5 Prozent, was sehr erfreulich ist. Grund dafür sind eingeplante Reserveprojekte, auf die ausgewichen werden kann, wenn ein geplantes Projekt verzögert wird.

Publiziert 28.06.2023, nau.ch